

EG-Konformitätserklärung *EC-Declaration of Conformity*

Hersteller: IBC SOLAR AG
Manufacturer

Anschrift: Am Hochgericht 10
Address D-96231 Bad Staffelstein
Germany

Produktbezeichnung: IBC FlexiSun H1Z2Z2-K
(Product designation)

Das oben genannte Produkt stimmt überein mit der Europäischen Richtlinie
The designated product as delivered is in conformity with the provisions of the following European Directives

2014/35/EU Richtlinie des Europäischen Parlaments und des Rates vom 26. Februar 2014 zur Angleichung der Rechtsvorschriften der Mitgliedsstaaten betreffend elektrischer Betriebsmittel zur Verwendung innerhalb bestimmter Spannungsgrenzen

2014/35/EU *DIRECTIVE OF THE EUROPEAN PARLIAMENT AND OF THE COUNCIL of 26 February 2014 on the harmonization of the laws of Member States relating to electrical equipment designed for use within certain voltage limits*

Erstmalige Aufbringung der CE-Kennzeichnung: **2015**
Affixing of the CE-marking

Die Übereinstimmung des bezeichneten Produkts mit den Vorschriften dieser Richtlinie 2014/35/EU wird nachgewiesen durch die vollständige Einhaltung der folgenden Norm(en) bzw. in Teilen davon:
The compliance with the Directive 2014/35/EU is given by the observance of the following standards or in parts thereof:

- Europäische Norm (entsprechend Artikel 12): EN 50618:2014-12
European standard (in accordance with item. 12)
- internationale Norm (entsprechend Artikel 13):
international standard (in accordance with item. 13)
- nationale Norm (entsprechend Artikel 14):
national standard (in accordance with item. 14)

VDE-Zertifikat-Nr. / *VDE Certificate No.* 40042619
VDE-Aktenzeichen / *VDE File Reference*

Diese Erklärung bescheinigt die Übereinstimmung mit den gesamten Richtlinien, ist jedoch keine Zusicherung von Eigenschaften im Sinne des Produkthaftungsgesetzes.
This declaration certifies the compliance with the indicated directives but implies no warranty properties.

Bad Staffelstein, 19.04.2016
Ort, Datum der Ausstellung
Place, date of issue

Geier...Ltr. Produktmanagement
Director Productmanagement
Name, Funktion
Name, function

Beier, Ltr. Supply Chain Management
Director Supply Chain Management
Name, Funktion
Name, function

